

Gepflegte Chormusik liess Herzen tanzen

Seid ihr bereit? Noch könnt ihr aussteigen... Doch daran dachte natürlich niemand. Die Zuhörer im Forum Seon liessen sich überraschen von 40 engagierten Sängerinnen und Sängern, die ein Programm darboten, das das Herz so vieler Liebhaber der gepflegten Chormusik höher schlagen liess.

hh. Einverstanden, die regelmässigen Besucher des Forums Seon sind sich leisere Töne gewohnt, doch die bekannten Songs von Van Halen, den



Ihr Stimmvolumen beeindruckte: Die Solistin Christiane Reinhard.



Sie begeisterten das anspruchsvolle Forum-Publikum: Die Vindonissa Singers boten eine bunte Liedpalette dar.

(Bilder: hh.)

Beatles, Queen und Eric Klapton, wunderbar arrangiert für einen Chor, liessen die Zuhörer staunen und begeistern. Eine interessante Variante mit passenden Zwischentexten, gesprochen von einzelnen Chormitgliedern, leitete über zu engagierten Texten und einer fröhlichen Art, diese auswendig vorzutragen. Man spürte die gründliche Stimmbildung, das Taktgefühl, sowie die Freude am Singen. Manchmal wirkten die Bewegungen ein wenig gesucht, doch das Auswendigsingen so verschiedener Lieder war eindrucklich.

Souveräner Dirigent

Die Sänger reagierten auf die kleine Bewegung des Chorleiters, Richard Geppert, und steigerten sich von Stück zu Stück. Die Solistin, Christiane Reinhard, könnte mit ihrem Stimmvolumen mit Leichtigkeit das Hallenstadion füllen. Die Zuhörer waren berührt von ihrer ausdrucksstarken Stimme und spendeten ihr frenetischen Beifall. Die Songs von Leona Lewis erforderten professionelles Können.

Nach der Pause genossen die Anwesenden eine jazzige Einlage des Pianisten Cornelius Schock und Daniel

Schwenger am Schlagzeug. Frisch gestärkt erschienen die Chormitglieder zur Fortsetzung ihres anspruchsvollen Programmes. Schade, dass sie alle in Weiss gekleidet waren. Die Liedtexte selber waren jedoch teils sehr bunt gemischt.

Ein wunderbares Schlusswort des Chorleiters begleitete die Gäste nach Hause: «Das ist doch ganz einfach, das Geheimnis des Lebens ist die Liebe!» Mit einer Zugabe, die von den Zuhörern gesanglich unterstützt wurde, verabschiedeten sich die Vindonissa Singers.